

# *Suramérica alerta ante visita de La Niña*

---



La Habana, 24 nov (RHC) Diversos organismos internacionales reunidos en Chile alertaron este 24 de noviembre que existen altas probabilidades de que el fenómeno “La Niña” llegue a Suramérica y se desarrolle entre este mes y enero de 2018, por el enfriamiento del océano Pacífico ecuatorial central.

Especialistas de Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela se dieron cita esta semana en el XVII Foro de Perspectivas Climáticas para el Oeste de Sudamérica, en Santiago, con el propósito de revisar las proyecciones meteorológicas y sopesar los efectos del cambio climático.

Pronósticos referenciales de 600 estaciones meteorológicas, en seis países de la región, revelan que el fenómeno se manifestará con precipitaciones por encima de lo normal en gran parte del sur de Venezuela, centro sur y centro norte de las regiones Caribe y Andina, de Colombia, entre otras latitudes.

Argumentan los expertos que el océano Pacífico ecuatorial central y oriental experimenta desde hace algunos meses condiciones “ligeramente frías” que sugieren el desarrollo de un evento “La Niña”, “débil y de corta duración”.

Los funcionarios de los servicios meteorológicos de los diversos países hicieron un llamamiento a la ciudadanía a mantenerse informada a través de sus organismos nacionales, sobre los posibles impactos del clima en cada nación.

Entre el 21 y el 23 de noviembre se reunieron, con el auspicio de la Dirección Meteorológica de Chile, la Organización Meteorológica Mundial OMM y el Centro Internacional para la Investigación del Fenómeno de El Niño CIIFEN.

**(Con información de Los Tiempos.com)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/148336-suramerica-alerta-ante-visita-de-la-nina>



**Radio Habana Cuba**